

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Récord Guinness del calzado visitó a las UTS

Se trata de Alexander Moreno o conocido en el mundo del diseño como Alexsman, el fabricante de zapatos más rápido del mundo. En el año 2009 impuso un Récord Guinness al crear 20 pares de zapatos, desde el dibujo a la pasarela, en tan solo 10 horas. Una empresa tardaría 10 días.

El diseñador santandereano fue invitado por la coordinación del programa de Diseño de Modas de las UTS para contar su experiencia profesional a los jóvenes que estudian la tecnología y la profesional en esta área.

“Decirle a los jóvenes que creen su propia marca. Que no copien lo que hacen otros. La creatividad y destreza de los diseñadores colombianos son apetecidas en pasarelas del mundo. Y si tienen la posibilidad viajen, conozcan otros continentes”, expresó Alexsman.

El coordinador del programa de Diseño de Modas de las UTS, Julián Andrés Díaz, manifestó que “buscamos acercar a personas del escenario real a la academia. Que nuestros estudiantes conozcan experiencias de vida”.

Bucaramanga – 17 de agosto 2018